L'assiette à paroles, une initiative pour écouter les jeunes



On a dîné, mais surtout échangé, pour prendre en compte les aspirations des jeunes.

Une soirée intitulée L'assiette à paroles, a été organisée vendredi soir, à la salle Guy-Môquet. Objectif : relancer le Comité jeune Allonnes (CJA). Des jeunes de 13 à 25 ans, des élus et des techniciens des services de la Ville ont disouté en mangeant.

L'idée, explique Oursoune Le Goff, conseillère municipale chargée du CJA, c'est de « permettre aux jeunes d'exprimer leurs aspirations pour pouvoir les aider à les concrétises. Quand je les rencontre, les projets fusent. »

La compagnie angevine Gaïa a fait circuler la parole lors de la rencontre, en posant des questions auxquelles chacune des tables était invitée répondre par écrit. Au terme de la soirée, quelques besoins des jeunes étalent ainsi recensés : colocation, covoiturage, lieu de réunion, soirées jeunes, etc.

Les jeunes présents vendreiti vont devenir des ambassadeurs alprès des autres jeunes. Et un noteau rendez-vous est prévu vendredi 31 octobre. Le but du CJA, dort est responsable Françoise Thiaville chargée de mission démocratie lo cale, est de pousser les jeunes à s'in vestir, partager des idées et réalise des projets.

Comité jeune Allonnes : Boueni Halifa, animatrice, tél. 07 87 39 84 20 ; cja@ville-allonnes.fr

Rouillon

Matières et produits toxiques
Mercredi 15 octobre, 9 h à 14 h, place
de la Mairie. Collecte Toxinette.

TMI 12